

L'envie de vivre mieux, moins cher, non polluant etc ... bref l'envie de vivre écologique, c'est nul. Les responsables politiques qui sont plus intelligents que nous le savent. La souffrance et le sang c'est tellement mieux. Vendredi dernier j'ai fait l'artiste. J'ai fait semblant d'exorciser la pensée unique (soit le contraire de l'imagination). C'était un jeu. Encore hier la pensée unique était le produit des grandes écoles qui semaient leurs petits macrons un peu partout pour y faire les dégâts que l'on connaît. La vraie vie quoi ! Aujourd'hui on commence à la maternelle. C'est plus sûr.





N'ayez pas peur! C' était pour rire! L'HISTOIRE
c'est un
tambour crevé
et L'HISTOIRE
DE L'ART Jun
pipeau à 1 seul
trou.
bravo la
fanfare!

